

NEUER EIFEL-ARBEITGEBER: LEHNEN & PARTNER

Die Steuerberatungsgesellschaft Lehen & Partner schließt sich als neuer Akteur der Arbeitgebermarke EIFEL an und setzt somit ein wichtiges Zeichen für die Zukunft im Bereich Fachkräftesicherung. Das Unternehmen hat Mitte Mai den „EIFEL Arbeitgeber Check“ souverän durchlaufen. Hierbei wurde die Steuerberatungsgesellschaft von einem neutralen Auditor des RKW Rheinland-Pfalz mittels standardisierter Checklisten bewertet. Im Rahmen dieses Fragenkatalogs werden systematisch die Aktivitäten und individuellen Leistungen etwa in den Bereichen Führung, Mitarbeiterzufriedenheit, Kommunikation und regionalem Engagement abgefragt. Lehen & Partner präsentierte sich professionell und bestand den Check mit Bravour. Das Unternehmen ist ein Arbeitgeber, der sich sehr für das Wohlbefinden und die Weiterentwicklung der Mitarbeiter engagiert, so das Ergebnis. Zurzeit wird beispielsweise ein umfassendes Betriebliches Gesundheitsmanagement realisiert. Darüber hinaus konnte die Steuerberatungsgesellschaft mit ansprechenden Bürogebäuden und moderner Ausstattung punkten.

Lehen & Partner beschäftigt an den Standorten Bitburg, Prüm, Daun und Gerolstein über 140 Mitarbeiter. Seit Jahren bildet das Unternehmen junge Menschen im Steuerwesen aus. Aktuell lernen zwölf Azubis und neun duale

Studenten, worauf es zum Beispiel im Steuerrecht oder bei der Erstellung von Jahresabschlüssen ankommt. Darüber hinaus investiert das Unternehmen sehr in die kontinuierliche Weiterbildung der Mitarbeiter durch spezielle Programme.



Annika Görgen, Carina Sauer, Mario Mayer, Thomas Meyer, Eva Haus und Markus Pfeifer freuen sich über den erfolgreichen Arbeitgeber-Check (v.l.).